
Sala de Regidores � 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

a tomar asistencia para confirmar el En este momento procedo 
quórum legal para sesionar; 

Siendo las 11:19 horas del día 17 de marzo de 2023, 
encontrándonos en el Salón de Juntas del área de Regidores del H. 
Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, y con fundamento en lo 
dispuesto por los artículos 35 fracción 11, 73, 74, 76, 77, fracción 11, 111, 
IV, V, Y VI, 78 fracción 1, 84, 87, fracción 1, 11, y VII, 106, del 
Reglamento de Gobierno y la administración Pública del 
Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos 
inicio a esta Décima Quinta Sesión de la Comisión Edilicia de 
Servicios Públicos. 

--MINUTA DE LA 15va. SESION DE LA COMISION EDILICIA DE 
SER\flCIOS F'UEIL.ICOS------------------------------------------------------ 
-------------------------------San F'edro Tlaquepaque, Jalisco a 17 
de Marzo del 2023, en uso de la voz el LA. JOSE AL.FREDO 
GA lflÑO HERNANDEZ; --------------------------------------- Un 
placer saludarlos. estar este día aquí, nos lleva a consolidar el 

TLA·��,�·�;�u.compromiso social de buscar mejores condiciones para cada 
habitante, por lo que aprovecho para darles la más cordial y sincera 
bienvenida a la Décimo Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión 
Edilicia de Servicios Públicos, asimismo. agradezco su presencia y 
doy la bienvenida al personal de la Secretaria General, al Titular de la 
Dirección de El Rastro, Roberto Cruz Vidrio y al Personal de 
Transparencia que nos acompañan y apoyan con la transmisión. 

NOMBRE Asistencia Falta Justificación 
Vocal Adriana del Carmen F'eriodo 

Zúñiga Guerrero vacacional 
Vocal José Roberto • • • García Castillo 
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Vocal Luis Arturo * 
Morones Vareas 

Vocal Jorge Eduardo * 
González de la 
Torre 

Vocal Alma Dolores * 
Hurtado Castillo 

Vocal Juan Martín Núñez * 
Moran 

Presidente José Alfredo * 
Gaviño Hernández 

Goo,erno Clt! 

TLAQUEPAQUE 

Doy cuenta que se encuentran presentes 6 de 7 integrantes, por lo 
que con fundamento en el artículo 90 del Reglamento del Gobierno y 
de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San 
Pedro Tlaquepaque, se declara que existe QUÓRUM LEGAL para 
sesionar. 

Asimismo, informo que la regidora Adriana Del Carmen Zúñiga 
Guerrero se encuentra en su periodo vacacional por lo que su 
asistencia está justificada. 

Acto seguido pongo a su consideración el siguiente orden día para su 
aprobación. 

PRIMERO. - Asistencia y certificación del quórum legal para sesionar 

SEGUNDO. - Aprobación del Orden del día. 

TERCERO. Intervención informativa de diagnóstico y nuevos 
proyectos del Director del Rastro Municipal Roberto Cruz Vidrio 

CUARTO. - Asuntos Generales. 
-¡ 

. 
" ' 

QUINTO. -Clausura de la Sesión. 
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Les pregunto si es de aprobarse, favor de manifestarlo ... 

Aprobado el orden del día con 6 votos. 

De igual manera y habiendo quórum legal para sesionar y para el 
desahogo de los puntos manifestados en el orden del día, todos los 
acuerdos aquí tomados serán válidos. 

Gcb.erno de Asimismo, les solicito su autorización para cederle el uso de la voz al 
TLAQUEPAau•D· d R t M . . 1 R b c Vid . 1 írector e as ro urucrpa , o erto ruz I no, por o que les 

pregunto si es de aprobarse manifestarlo de la manera habitual. 

Aprobado con 6 votos. 

Continuando con el Tercer punto del orden del día, le cedemos el uso 
de la voz al Director del Rastro Municipal Roberto Cruz Vidrio. 

- En uso de la voz el Director del Rastro Municipal Roberto Cruz 
Vidrio; Gracias a ustedes por abrirme el espacio. Seré algo breve, 
tengo algunos proyectos en mente ahora que tomo a dirección de la 
administración del rastro como mejoras. 

La primera es la necesidad del Rastro de una planta para tratar aguas 
residuales. Seguido de unas hidro lavadoras para el Rastro, con esto 
disminuiríamos el consumo de agua aproximadamente un 50 por 
ciento ya que se utilizaría más aire que agua. 

·' 
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Otro punto importante es comprar algunas máquinas para trabajar en 
la matanza, y ésta sea más rápida, teniendo más introductores y más 
ingresos. Estas máquinas son corta pechos y sierras. 

También un punto esencial es el crecimiento de la cámara de 
refrigeración, esto traería mejores ingresos al rastro, si 
implementamos la cámara de refrigeración no tendríamos .más0 

introductores sino los mismos, pero, .��"�' .��yor"�úm;,'.º d,e,,gª1'ª�d�!d 
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Éstas son unas de las prioridades que tenemos en el Rastro 
Municipal. 

También cabe mencionar que tenemos la gran necesidad de aplicar 
o oº pintura epoxica en piso y paredes, a pesar que estamos dentro de la 

norma, sería una gran mejora para nuestra área, para que el día de 
mañana sin un servidor o que sea otro, que el rastro municipal sea un 

eº"""'º"' rastro TIFF y trabajar como tal. Ése es el proyecto que trae su servidor 
TLAQUEPAQUE I d! d h e 1a e oy, - 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
¿Alguien que tenga una duda o pregunta? ... - 

- En uso de la voz el Regidor Luis Arturo Morones Vargas; 
Perdón, yo tengo una pregunta sobre un tema director, muy buenos 
días los saludo a todos con mucho gusto. 

Dentro del proyecto que se me hace muy interesante dentro de la 
planta de tratamiento y sobre todo también, el área de lo que es 
matanza, si ya tienen un proyecto integral porque veo que con los 
acondicionamientos o mejorando el estatus podría tener más 
ingresos el municipio y creo que con eso pudiera ser solventado 
dentro del proyecto. ¿ Tienen un proyecto integral? O ¿lo van a 
proyectar? - 

- En uso de la voz el Director del Rastro Municipal Roberto Cruz 
Vidrio; se va a proyectar apenas, es una idea de un servidor y es algo 
que se va a presentar, aún no se ha visto nada, no se ha presentado, ?"S-.:',-4_ 
pero es sin duda una necesidad. Y la segunda, vi la manera de meter 
más introductores, pero al yo meter más necesito más cámaras de 
refrigeración, y no se puede sin las cámaras porque voy a saturar a 
la gente que ya tengo, a los niños de casa (como les digo yo).- 
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- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Permítanme Regidores quiero hacer un comentario breve como 
participación, dentro de lo que le está comentando aqui el Regidor 
Arturo a Roberto Director del Rastro, y solo hacer de su conocimiento 
que el acaba de entrar de director del Rastro Municipal, 
personalmente ya tuve la oportunidad de platicar y visitarlo en su área 
y dentro de las implementaciones que él está haciendo obviamente 

,.;��;�".:�u.ahorita como está recibiendo la Dirección, algo que me agrada es la 
organización administrativa, no es que no se estuvieran haciendo 
bien las cosas antes, pero por ejemplo no se tenía el control debido 
en las puertas de acceso, no se tenía un control debido en la matanza, 
no había registros diarios, hacían falta algunos controles 
administrativos para poder llevar, y perdón por la redundancia, el 
control de la matanza. Son las mejoras que yo he visto y creo que los 
proyectos que nos está comentando ahorita, acabamos de tener una 
visita de COFEPRIS hace poco y se pasó. - 

- En uso de la voz el Director del Rastro Municipal Roberto Cruz 
Vidrio; Efectivamente tuvimos la visita de COFEPRIS y son algunas 
de las recomendaciones como la pintura epóxica, cambiar algunos 
ganchos, y como lo dijo el regidor, si vamos a trabajar ya a puerta 
cerrada para tener un mejor acceso. - 

J 

·' 

" " 

- En uso de la voz el Regidor Luis Arturo Morones Vargas; lo 
comentaba porque sé del tema, de Roberto, su entrega, lo conozco 
de muchos años y me da gusto que esté como Director en este 
momento, la verdad este proyecto para mi es importante, por este \.......+---\----- 
motivo yo hacía la alusión de que creo que debería presentar un 
proyecto y nosotros como regidores deberíamos de apoyar esa 
situación, yo tengo mucho contacto con los trabajadores del Rastro, 
a varios los conozco de años y creo que ha habido muy buenos. 
comentarios y siempre va a haber una mejora, pero creo qud t\if\jdes 
temas primarios en los que podemos 
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- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
¿Algún otro comentario compañeros? 

- En uso de la voz el Regidor Juan Martin Núñez Morán; Buenos 
dias nuevamente a todos, felicitarte joven Vidrio por la acertada 
decisión de estar ya en esta nueva actividad que se te asignó y decirte 
que cuentas con todo el apoyo por lo que se pueda necesitar, 
sabemos que es poquito tiempo, pero me agrada escuchar de parte 
de mi compañero el regidor Gaviño, que ya has tomado actividades 
que no cuestan, que sólo es la iniciativa, la apreciación para llevar un 
mejor desempeño del mismo. Y ya en su momento lo que si va a ser 
la maquinaria, el equipo que se va a necesitar de refrigerador, la 
sierras y todo a cuánto va a ascender y ya para en un futuro saber 
cuánto podría subir la recaudación y pues estamos para ayudar, P¡"fi.:dE>S 
dignificar el lugar, que se vea mayon.profesionahsmo y sobre tobt> U i,,dad 

� que Ouerr\ 
6 \0 

- En uso de la voz el Director del Rastro Municipal Roberto Cruz 
Vidrio; Y al final del día si no logramos ese paso, porque sabemos 
que una certificación TIFF nos lleva un proceso muy largo, pero con 
el hecho de tener un trabajo en un Rastro tipo TIFF son aumenta 
muchísimo las matanzas y tendriamos una mejor imagen, podriamos 
atraer más y también creciendo nuestra cámara de refrigeración, 
accesos controlados, siguiendo las sugerencias y los grandes 
comentarios que nos hace COFEPRIS y COPRISCAL.- 

U TI 

' ' 

caminen, y si un tema secundario seria la planta que para mi siempre 
ha sido importante y nunca le han hecho caso, y para tener la 
certificación tiene que haber una planta, para ser rastro tipo TIFF tiene 
que tener esa especificación y muchas situaciones más por eso es 
importante también lo de la lavadora porque si se gasta mucha agua 
y creo que con esto se gastaria menos, son temas que no serian tan 
costosos y que traerian un beneficio muy pronto, y en un tema 
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calidad, eso va a acercar hasta otros municipios a tener la confianza 
de hacer los trabajos que ya te toca dirigir, enhorabuena y felicidades. 

- En uso de la voz la Regidora Alma Dolores Hurtado Castillo; De 
mi parte igual que bueno que ya está tomando acciones, luego en 
cuanto entra se nota el cambio de la gente que tiene ganas de trabajar 
en un nuevo proyecto, y de igual manera si en algo podemos apoyarlo 

occe-oo oe en esta comisión cuente con el/Q.- 
TLAQUEPAOUE 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Un 
último comentario, también felicitarte Roberto por tu nuevo puesto y 
pues ya lo dijo aquí el regidor Arturo tienes todo el apoyo, también ya 
lo dijeron mis compañeros creo de nuestra parte tienes el apoyo para 
tus proyectos, te felicito y rectifico nuevamente lo que dijo el 
compañero Martín tú empezaste con acciones que no cuestan, todas 
las adecuaciones administrativas y esos procesos que solo necesitan 
ganas, y por mejorar el rastro, felicidades Roberto y muchas gracias 
por venir.- 

• En uso de la voz el Director del Rastro Municipal Roberto Cruz 
Vidrio; Al contrario gracias a ustedes, son ganas de estar ahí 24 
horas, al final del dia es una mejora y es con el bien tanto de gobierno 
como de ciudadanía.- 

J 
" n 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Ya 
desahogado el cuarto punto del orden del día, nos pasamos al Cuarto 
Punto, Asuntos Generales les pregunto si tienen algún punto que 
quisieran comentar.- 

- En uso de la voz la Regidora Alma Dolores Hurtado Castillo; De 
mi parte compañero felicitarlo próximamente el domingo es su 
cumpleaños le deseamos lo mejor que sigan los exitosos y 
bendiciones.- üi;das 
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- En uso de la voz el Regidor Juan Martín Núñez Morán; A mí me 
gustaría como asuntos generales en un momento determinado para 
empaparnos más en el asunto, tener una visita al rastro. 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Muchas gracias regidora, y con mucho gusto regidor programamos la 
visita cuando nos indique el Director y quien guste acompañarnos. No 

Gob •rno oe habiendo otro asunto que tratar y para desahogar el Sexto punto, se 
TLAauEPAau•declara clausurada la SESIÓN siendo las 11 :32 horas del día 17 

de Marzo de 2023. Gracias por su asistencia----------------------------- 
·EI presente legajo se constituye de 9 (nueve) fojas útiles en la que 
constan al margen y al calce firmas de los asistentes a la 15va. 
SESION DE COMISIONES DE LA COMISION DE SERVICIOS 
PUBLICOS quienes así quisieron y asistieron. - 

LA. JOSE ALFRED O HERNANDEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISION D SERVICIOS PUBLICOS 

LIC. ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA GUERRERO 
REGIDORA VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS 
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Gob,e,n, d� 
TLAQUEPAQUE 

REGIDOR VOCAL DE LA 

ABGDO. LUIS A 
REGIDOR VOCAL DE LA 

SERVICIOS PUBLICOS 

ES VARGAS 
E SERVICIOS PUBLICO$ 

C. JORGE EDUARDO GONZÁLEZ DE LA TORRE 
REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICO$ 
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C. ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO 

REGIDORA VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS 
PUBLICO$ 

[ '11 i, --, ll 

9 

•• ü'\idas 
- Ciudad 
que Queremos 


